
4 ноября 2015 года в Пушкинских Горах Псковской области прошел  
Форум депутатов-коммунистов и депутатов – сторонников КПРФ 

В нём принял участие депутат Государственной думы от Псковской и Калининградской областей, первый секретарь Калинин-
градского обкома КПРФ Игорь Ревин. На Форум прибыло 97 депутатов всех уровней представительной власти.

Перед началом Форума участники почтили минутой молчания погибших российских граждан в авиакатастрофе рейса А-321.

Депутат Государственной думы Игорь Ревин и член ЦК КПРФ, первый секретарь Псковского обкома КПРФ Александр Рогов  
торжественно вручили партийные билеты, а также награды ЦК КПРФ передовым коммунистам. 
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Форум

Партбилет члена КПРФ получает Сергей Дрюченко

Депутат Госдумы Игорь Ревин и первый секретарь Псковского ОК КПРФ
Александр Рогов вручают награду Станиславу Лукашову

Медаль вручается первому секретарю Гдовского РК КПРФ
Александру Моисееву

Награду ЦК КПРФ получает Александр Тарасов
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К четкому взаимодействию с тер-
риториальными избирательны-

ми комиссиями и Избирательной ко-
миссией Псковской области призвал 
член областной Избирательной комис-
сии от КПРФ Павел Левенков. 

Уполномоченный по защите прав 
предпринимателей Псковской 

области, кандидат в члены ЦК КПРФ  

Аркадий Мурылёв рассказал о своей 
деятельности в новой должности. 

Положительными примерами 
в выборных кампаниях поде-

лился руководитель фракции КПРФ 
в Псковской городской думе, первый 
секретарь Псковского горкома КПРФ 
Пётр Алексеенко.

С приветствием к участникам Форума от имени молодого поколения комсо-
мольцев Псковщины обратился член ЛКСМ Анатолий Рогов.

  П. Васильев  

  С. Сосновский  

  А. Мурылёв  

  В. Дуля  

  Т. Гоголинская  

  П. Алексеенко  

  А. Рогов  

  И. Ревин  

  Г. Бубнов  

  А. Рогов  

На трибуне депутат всех созывов 
Великолукской городской думы, 

член КПРФ Павел Васильев. 

Депутат Псковского областного 
Собрания депутатов, второй 

секретарь Псковского обкома КПРФ  
Виктор Дуля говорил о положительных 
результатах встреч кандидатов в депу-
таты с избирателями. Он также призвал 
активистов КПРФ находить новые фор-
мы работы для убеждения избирателей 

обязательно прийти на избирательные 
участки и голосовать за кандидатов от 
КПРФ.

Опытом работы с  избирателями 
поделилась секретарь Невель-

ского райкома КПРФ Тамара Гоголин-
ская.

Выступает член ЦКРК КПРФ, пер-
вый секретарь Великолукского 

горкома КПРФ Сергей Сосновский.

Секретарь первичной партийной 
организации г. Новосокольни-

ки Александр Тарасов рассказал, что 
за полгода удалось подготовить пять 
кандидатов в Собрание депутатов го-
родского поселения «Новосокольни-
ки». Когда шло голосование за главу 
Новосокольников, то возникло рав-
ное количество голосов. Голосование 
прошло еще раз – результат тот же. 

Голосование отложили на две недели, 
и за это время властям удалось нада-
вить на двоих депутатов, в результа-
те депутат-коммунист главой не стал.  
А. Тарасов высказал мнение по изда-
нию своей газеты. 

Депутат Великолукской город-
ской думы, член бюро Псковско-

го обкома КПРФ Александр Максимов 
призвал каждого совершенствоваться 

С докладом «Наш курс – выполне-
ние обязательств перед изби-

рателями» выступил перед депутатами 
первый секретарь Псковского обкома 
КПРФ руководитель фракции КПРФ в 
Псковском областном Собрании депу-

татов Александр Рогов. Лидер комму-
нистов Псковщины сделал анализ сегод-
няшнего социально-экономического 
положения в стране и Псковской об-
ласти. Он заострил внимание на обяза-
тельности действий всех ветвей власти 
по сохранению нации, подчеркнув, что 
Китайская Народная Республика су-
мела накормить, обуть и одеть 1 млрд 
335 млн человек, а Россия не может 
обеспечить нормальное проживание 
для 140 млн человек. «Псковская об-
ласть занимает одно из первых мест 
в мире по самому страшному показа-
телю – уровню смертности. За 25 лет 
«демократических» реформ население 
сократилось почти на 200 тыс. чело-
век. Сегодня на Псковщине проживает  
651,1 тысячи. Город Великие Луки  
в 1990 г. имел население 114,9 тыся-
чи человек, а сегодня – 95,6 тысячи. В 
Бежаницком, Новосокольническом, 
Куньинском, Невельском, Новоржев-
ском, Локнянском районах почти вдвое 
сократилось население, – говорил 
Александр Рогов. – Причем уровень 
обнищания жителей региона про-
грессирует, о чем писал в своей статье 
“Псковщина. Всё ниже и ниже?!” член 
Президиума ЦК КПРФ Владимир Ни-
китин». Докладчик подчеркнул, что 
Президента России В. Путина народ 
поддерживает в международных во-
просах, но говорит решительное «нет» 
проводимой политике внутри страны. 
Александр Рогов доложил, что фракция 
КПРФ в Псковском областном Собра-
нии депутатов будет голосовать про-
тив предлагаемого проекта областного 
бюджета на 2016 год. Он остановился 
на вопросах введения прогрессивной 
шкалы налогообложения. Доложил о  
работе фракции в областном Собрании 
депутатов. 

Депутат Государственной думы 
ФС РФ Игорь Ревин рассказал 

о своей работе в высшем органе зако-
нодательной власти. Там продолжается 
подготовка к принятию проекта закона 
«О детях войны». Фракция КПРФ гото-
вит проект закона об индексации пен-
сий. Она должна составлять половину 
от заработной платы. Он предостерег 
участников Форума, что Псковскую об-
ласть скоро могут наводнить беженцы 
из Сирии и других арабских стран. Они 
уже находятся в лагерях рядом с госу-
дарственной границей, проходящей 
по территории Калининградской об-
ласти. Говоря о выборных кампаниях, 
Игорь Ревин обратил внимание на низ-
кую явку избирателей. 

О работе депутатского корпуса по 
повышению явки избирателей 

и убеждению их голосовать за КПРФ, 
говорил заместитель председателя 
Псковского областного Собрания де-
путатов, секретарь Псковского обкома 
КПРФ Геннадий Бубнов. Чтобы повы-
сить явку избирателей, нужно строго 
выполнять собственные обещания из-
бирателям и их наказы. 
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нальной юстиции говорила секретарь 
Псковского обкома КПРФ, председатель 
Псковского регионального отделения 
«Всероссийский женский союз «Надеж-
да России» Лариса Трушанова. 

Председатель ПРОО «Дети войны» 
Анатолий Копосов заострил 

внимание на принятии закона «О детях 
войны» на областном и федеральном 
уровнях.

и брать пример с вождя Советского Со-
юза И. В. Сталина. Руководитель Совет-
ского государства называл русский на- 
род самым сильным на планете. Имен- 
но русская идея должна торжествовать 
в сегодняшнем непростом мире.

Опытом работы поделился депу-
тат Псковского областного Со-

брания депутатов, секретарь ОК КПРФ 
Дмитрий Михайлов.

О достижениях порховского кол-
хоза «Заря» рассказал его пред-

седатель, член КПРФ Борис Петров. 
Он доложил, что в колхозе работает 
170 человек. Хозяйство продает моло-
ка столько, сколько 8 районов области! 
«Идеи коммунизма остались в памяти, 
но они имеют в настоящее время пас-
сивную поддержку, – говорил Борис 
Петров. – Подавляющее число простых 
людей выражают сомнение, что комму-
нисты могут вывести страну из кризи-
са. Они, конечно, заблуждаются. Но мы 
должны убедить их в этом. Мы не долж-
ны позволять очернять прошлое. Про-
ходимцы запускают ложь, что русский 
мужик не может работать, но сегодня 
наши колхозники работают так эффек-
тивно, как не сможет ни один западный 
фермер. Нужно осмысленно оказывать 

поддержку крестьянам, а не так, как 
поступил губернатор Турчак, который 
широким жестом выделил 650 тысяч 
рублей СПК, где начали разводить овец. 
Специалисты знают, что разводить овец 
в регионе убыточно, потому что нет глу-
бокой переработки шерсти, шкур. Луч-
ше бы эти средства были направлены 
на создание кожевенного производ-
ства, а так они пропадут без должной 
отдачи». Борис Петров поднял боль-
ные вопросы медицины и обеспечения 
сельского населения лекарствами. 

С опозданием вступило в выбор-
ную кампанию Псковское обла-

стное отделение КПРФ, и это негатив-
но сказалось на результатах выборов, 
говорил депутат Собрания депутатов 
Гдовского района Александр Моисе-
ев. Тем не менее, коммунисты района 
сработали неплохо. В представитель-
ные органы у нас прошли 8 кандидатов 
от КПРФ, а член КПРФ Вера Кабанова  
избрана главой города Гдова. 

По вопросам работы со СМИ,  
с материалами патриотической  

печати выступила Наталия Акимова.

Об укреплении семьи, о нега-
тивном влиянии на семьи юве-

  Участники Форума возлагают цветы к могиле А. С. Пушкина  

  Б. Петров    А. Моисеев    Н. Акимова  

  Л. Трушанова   А. Копосов  

  Д. Михайлов  

По итогам Форума депутаты, избранные при поддержке КПРФ, приняли 
Обращение к жителям Псковской области.
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Обращение участникОв ФОрума –
депутатОв-кОммунистОв и депутатОв –  

стОрОнникОв кпрФ к жителям пскОвскОй Области:

«НАШ  КУРС  –  выполНеНие  обязАтельСтв  
пеРед  избиРАтелями!» 

Информационный бюллетень. Заказчик Псковский областной комитет политической партии «КОММУНИСТИЧеСКАя ПАРТИя РОССИйСКОй ФеДеРАЦИИ». Адрес: 180000, г. Псков, ул. Гоголя, д. 6.
Ответственный за выпуск В. Дуля. Фото: О. Дементьев. Подписано в печать 23.11.2015 г. Дата выхода 25.11.2015 г. Заказ № 1085, Тираж 15 000 экз.  

Отпечатано в ООО фирма «Псковское возрождение». ИНН 6027024264. Адрес: 180000, г. Псков, ул. Гоголя, д. 6. 

Уважаемые жители  
Псковской области!

Мы, участники Форума депутатов-
коммунистов и сторонников КПРФ, 
обращаемся к вам с призывом со-

вместными усилиями создать условия для 
возрождения и процветания родного края. 
Псковская область обладает огромным ду-
ховным потенциалом, самобытной культу-
рой, полна природными богатствами.

Напомним, что в годы претворения в 
жизнь программы Советского правительства 
по развитию Нечерноземья, псковский реги-
он был в лидерах: построены сотни тысяч 
квадратных метров жилья, десятки промыш-
ленных предприятий и объединений агро-
промышленного комплекса, выведены но- 
вые высококачественные сорта льна-
долгунца, приобретены высокопродуктив-
ные скот и птица, мелиорированы сотни ты-
сяч гектаров земель. 

К сожалению, сегодня наши города и рай-
оны, сельские населенные пункты находятся 
в катастрофическом положении, Псковщина 
вымирает. Нам предстоит нелегкая борьба 
по недопущению дальнейшего скатывания 
региона в нищету. 

Что же мы имеем в настоящее время?
Первое – демографический кризис. За 

25 лет, прошедших после гибели Советско-
го Союза (1990–2015 годы), естественная 
убыль населения на Псковщине составила 
193 тысячи человек, в том числе городско-
го – 74,5 тысячи человек, сельского – 118,5 
тысячи человек. За время губернаторства 
А. Турчака (2009–2015 гг.) естественная 
убыль превысила 39 тысяч человек, то есть 
с географической карты исчезло целых 
три административных района области! Из  
8 тысяч деревень почти 6 тысяч обезлюде-
ли или в них проживает от 1 до 3-х человек.

второе. Непонимание областной ад-
министрацией того очевидного факта, что 
единственный путь выхода из демографи-
ческого кризиса, это развитие социально-
экономической сферы. Но она в последние 
десятилетия не развивается, а, напротив, 
идет со знаком минус!

Недавно тревожный сигнал прозвучал 
из Дедовичского района с Псковской ГРЭС, 
которую собираются закрыть, поскольку 
некуда и некому поставлять электроэнер-
гию. в областном центре закрылись или 
свернули производство Псковский завод 
радиодеталей, объединение «Псковхим-
легмаш», Псковский завод автоматических 
телефонных станций, в городе великие 
луки – локомотиво-вагоноремонтный за-
вод, радиозавод, домостроительный ком-
бинат, трикотажная фабрика, в Бежаницком 
районе – стеклозавод «Красный луч», завод 
силикатного кирпича в Стругокрасненском 

районе, масса предприятий и организаций 
во всех районах. В области ликвидированы 
все льнозаводы и льнокомбинаты, объеди-
нения «Псковмелиорация», «Межколхоз-
строй», «Сельхозтехника», сотни колхозов и 
совхозов, перерабатывающих предприятий. 
На улицу выброшены сотни тысяч работ-
ников. Все они создавали бюджет области, 
предприятия и организации были потреби-
телями электроэнергии в огромных объе-
мах. Его поставляла Псковская ГРЭС.

Коррупция правит бал в жилищно-
коммунальном хозяйстве, где население 
обложено растущими тарифами на кварт-
плату, оплату за потребление воды, тепла, 
природного газа, электроэнергии. Админи-
страция Псковской области протолкнула за-
кон № 1336-03 «Об организации проведения 
капитального ремонта общего имущества в 
многоквартирных домах, расположенных 
на территории Псковской области», против 
которого единогласно голосовала фракция 
КПРФ в Псковском областном Собрании  
депутатов.

Разрушению подвергся транспорт. Авиа-
линии внутри области прекратили свое су- 
ществование, исчезла сельскохозяйствен-
ная авиация. Отменено пригородное желез-
нодорожное сообщение, прекратил ходить 
поезд Псков – Санкт-Петербург. Исчез реч-
ной флот. Автобусы внутри области курси-
руют по одному-два раза в неделю.

Губернатор Псковской области А. Турчак 
и его администрация не предприняли дей-
ственных мер по восстановлению промыш-
ленности и агропромышленного комплекса. 
Практически ничего не делается для на-
лаживания транспортного обслуживания 
населения. Продолжается политика «опти-
мизации» социальной сферы, умышленно 
банкротятся предприятия.

третье. Образование, здравоохранение, 
культура испытывают мощнейший стресс, 
так как идет повальное сокращение/слия-
ние учреждений не только на селе, но и в 
районных центрах. Дети добираются в шко-
лы за 30–50 километров. Ликвидируются 
фельдшерско-акушерские пункты на селе, 
поликлиники и больницы в районах. Повсе-
местно закрыли сельские Дома культуры, 
библиотеки, музыкальные школы.

Нельзя безропотно двигаться по этому 
пути. Такими действиями власть нарушает 
Конституцию Российской Федерации, в ко-
торой ст. 3 гласит:

«1. Носителем суверенитета и единст-
венным источником власти в Российской 
Федерации является её многонациональ-
ный народ.

2. Народ осуществляет свою власть не-
посредственно, а также через органы госу-
дарственной власти и органы местного са-
моуправления.

3. Высшим непосредственным выражени-
ем власти народа являются референдум и 
свободные выборы».

В 2016 году пройдут выборы в Государ-
ственную думу Федерального Собрания 
Российской Федерации, в Псковское област-
ное Собрание депутатов. Уже сейчас нужно 
с тщательностью вести подбор кандидатов 
от КПРФ и сторонников Коммунистической 
партии РФ на эти важнейшие должности. 
Мы великолепно понимаем, что никто не  
решит за нас вопросы нашей дальнейшей 
жизни. Выборы губернатора Псковской об-
ласти прошли при крайне низкой явке изби-
рателей – не участвовали в голосовании поч-
ти 350 тысяч избирателей (62,2%). Реально 
за губернаторство А. Турчака проголосова-
ло 29% избирателей от их общего количе-
ства, то есть менее одной трети населения.  
Псковское областное Собрание депутатов 
контролируется партией «Единая Россия», 
которая «проталкивает» закон о бюджете 
Псковской области, принимает областной 
закон № 1336-03 «Об организации капиталь-
ного ремонта...», урезает статьи расходов в 
социальной сфере.

Коммунистическая партия Российской 
Федерации разработала программу выхода 
из системного кризиса. Финансовые сред-
ства в стране имеются, и их можно быстро 
нарастить, если разумно вести хозяйство. 
В нашей Псковской области реально возро-
дить экономику, социальную сферу, направ-
ляя финансовые потоки на восстановление 
и создание предприятий, стремительное 
развитие колхозов и совхозов, фермерства, 
потребительской кооперации.

Успешные примеры есть. Это Китайская 
Народная Республика, где экономика на-
родная, по своей сути. В этой стране сумели  
выйти на 1-е место в мире по уровню эконо-
мического развития. Здесь накормили, оде- 
ли и обули население в 1 млрд 335 млн че-
ловек! И всё это достигнуто под руковод-
ством Коммунистической партии! Рядом с 
Псковской областью Республика Беларусь, 
где президент страны, как его ласково назы-
вают белорусы Батька Лукашенко, не на сло-
вах, а на деле доказал, что можно добиться 
высокого социально-экономического разви-
тия, делая ставку на благо для населения.

Ваш голос на выборах за активного, до-
стойного кандидата от Коммунистической 
партии Российской Федерации крайне ва-
жен. Только эти депутаты отстаивают пра-
ва народа. Они – ваши представители. И вы 
вправе потребовать отчета об исполнении 
своих предвыборных обещаний, наказов  
избирателей.

Мы, участники Форума депутатов-ком-
мунистов и сторонников КПРФ, заверяем 
вас: НаШ кУРс – выполнение обяза-
тельств перед избирателями!


